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Телеграм Бурятии за неделю: бордель от
Шутенкова, нефритовая мафия и замес в
Хурале
Бабр представляет обзор ключевых событий в бурятском сегменте мессенджера Telegram за неделю с 15 по
21 ноября включительно.

Шутенков пробивает дно

Игорь Шутенков с
директором КСК
Юрием Сибиряковым

В здании Культурно-спортивного комплекса Улан-Удэ нашли сауну с проститутками. Такой бизнес в
государственном учреждении – явное свидетельство незаконного заработка городскими властями. Думается, в
скором времени в мэрии можно ждать очередные маски-шоу, а телеграмм-каналы уже высказали всё, что
думают по поводу этого позорного разоблачения.

Степной Дозор (@StepDozor)

Под крышей мэрии Улан-Удэ действует бордель.

Культурно-спортивный комплекс (КСК) на проспекте Строителей в Улан-Удэ - муниципальное
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унитарное предприятие, подведомственное мэрии.

Стало быть, оказывает муниципальные услуги.

Кинопродюсер и общественный деятель Артем Бурлов показал сегодня всему честнОму
народу одну из таких услуг в КСК - съём проституток. То есть под крышей мэрии в открытую
работает бордель. Администраторша, не стесняясь, называет Бурлову часовую стоимость
неформального общения с «жрицей любви» - 2700 руб.

Для дома кино Сибиряков места в КСК не находит, но бордель здесь исправно работает.

У Шутенкова сейчас выбора особо нет - либо уволить с позором Сибирякова, либо оставить
дружка Бредния руководить МУПом и расписаться в покрывательстве проституции на
территории муниципального предприятия со всеми вытекающими. Тут как бы еще по уголовке
не загреметь всем причастным.

БурКОПсоюз (@bcsoyuz)

Между тем прошло уже больше суток с момента обнаружения в муниципальном Культурно-
спортивном комплексе интим-сауны, но ни мэр, ни мэрия Улан-Удэ никак на это не
отреагировали. А ведь в ноябре 2019-го Игорь Шутенков, не церемонясь, уволил директора
КСК Юрия Хастаева и начальницу городского КУИ Анастасию Кузовлеву одним постом в
инстаграме! Сейчас ситуация другая - попавший ногами в жир Сибиряков - свой,
шутенковский, но не уволить его для мэра, репутация которого и так висит на волоске, нельзя.

Одновременно выявленному факту работы интим-сауны должны дать оценку
правоохранительные органы. В России наработана достаточная практика по статье 241 УК РФ
"Организация занятия проституцией", максимальная санкция по которой - до 5 лет лишения
свободы. На видеозаписи Бурлова видно лицо администратора сауны, записан весь разговор,
так что состав вполне доказуем. А через администратора не составит труда выйти и на
основного организатора этого бизнеса.

-

"Будет проведена проверка на предмет использования всех помещений спортивного
комплекса. Директором КСК будет назначен заместитель председателя Комитета по
социальной и молодежной политике Юрий Сибиряков. Будем менять подход к распоряжению
коммерческими площадями, КСК должен стать настоящим спортивным комплексом, где будут
проходить соревнования, работать секции для детей и взрослых."

Мэр г. Улан-Удэ Игорь Шутенков. 14 ноября 2019 года.

Как видим, подход действительно поменяли - вместо подпольного казино в муниципальном
КСК открыли сауну-бордель. А что, мэр же пообещал секции для взрослых.

Стыдобище.

Степная Дума (@stepnayaduma)

Наше мнение по поводу ситуации с Бурловым и Сибиряковым.

Бурлов - весьма сомнительная персона, явно обслуживающая интересы серьезных сил в
Бурятии. Мы видим, что он работает в одной связке с известным блогером Аркадием
Зарубиным, которому приписываются телеграм-каналы «Степной Дозор», Буркопсоюз,
«Криминальная Бурятия», а также сеть карликовых каналов. На этих ресурсах много
инсайдерской информации.

Из последних их совместных проектов - это наезд на полпредство Бурятии в Москве, лично на
Игоря Зураева.

После информационной атаки, организованной этой группой на предпринимателя Вадима
Бредний, был организован симметричный ответ - в сети распространялись разоблачающие
видео об Аркадии Зарубине, публиковались заказные статьи в газете «Молодежь Бурятии».
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В ответ «группа» начала провокации в отношении директора КСК Юрия Сибирякова, которому
было приписано авторство материалов о Зарубине.

Из того, что в этой мышиной возне действительно стоящего общественного внимания - это
распространенная информация о том, что на территории спортивного комплекса работает
сауна, которая якобы предлагает интим-услуги. Бурлов распространил разговор с
администратором об организации этих услуг, который был записан на смартфон.

Вскоре после появления такой информации Сибиряков расторг договор с сауной. Тут нужно
отметить, что этот арендатор появился у КСК задолго до прихода туда Сибирякова. «Группа»
продолжает раскачивать лодку против Юрия Сибирякова.

К чему мы это? Желаем не попадаться в сети этих неприятных и непорядочных людей. А всем
пострадавшим желаем крепких нервов и выдержки. Все, что они могут, это действовать на
нервную систему своих жертв.

В высоких кабинетах такой цирк - просто бесплатное шоу. И все призывы Бурлова принять
незамедлительно кадровые решения - это не больше, чем сотрясание воздуха. Если б решения
принимались на основе таких грубо организованных атак, то таких Бурловых была бы целая
армия.

БурКОПсоюз (@bcsoyuz)

А теперь давайте по существу. Организация подпольного казино - это противозаконно?
Конечно. Организация занятия проституцией под видом сауны - это точно так же
противозаконно. Это запрещено законом. Так почему же мэр Улан-Удэ Игорь Шутенков при
обнаружении в муниципальном КСК игорного клуба увольняет директора КСК, а заодно и
начальницу городского КУИ, а при обнаружении там же интим-сауны не предпринимает
вообще ничего?

Расторг Сибиряков с ней договор, не расторг - именно при нем в этом муниципальном
учреждении 2 года действовал бордель. Он, как директор КСК, об этом как минимум знал.
Поэтому если мэр не увольняет Сибирякова за точно такой же проступок, за который он же
двумя годами ранее уволил двух подчиненных, то это говорит о том, что Шутенков чем-то
настолько обязан Сибирякову, что готов жертвовать остатками репутации ради сохранения в
своем кресле человека, устроившего под крышей мэрии бордель.

Нефритовая мафия: ЗГРП, бурятский ОБЭП и бандиты в одной связке
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Евгения Балтатарова с головой ушла в блоггинг, но не забывает время от времени показывать
расследовательский мастер-класс коллегам-журналистам. Очередной удар ее авторского канала пришелся по
нефритовой мафии – оказывается, дела в отрасли обстоят даже хуже, чем в лихие девяностые.

baltatarova (@baltatarova)

Как и обещала по нефриту. Пока без подробностей. Недавно на меня вышли иркутские
предприниматели, которые с 2018 года или может быть раньше воюют с бурятским УБЭПом и
ЗГРП. История интересная. Участок иркутян граничит с ЗГРП, есть лицензия на разведку
золота, на участке также присутствует нефрит, но его для промышленного освоения мало,
поэтому само ЗГРП в ходе великого передела нефрита этот участок себе не забрала. Нефрит
там находится в виде россыпи (если так можно говорить про нефрит) в реках и вдоль берегов.
Но если ЗГРП этот нефрит не интересен, то для черных копателей самое то. Они давно себя
чувствуют там хозяевами, и это не одинокие бородатые группы, которые добывают нефрит
вручную, это организованный бизнес, с тяжелой техникой, охраной и стволами. Так вот,
первую же экспедицию от иркутян на свой же участок ждал сюрприз, там уютно расположился
старательский городок, с домиками, с топливной базой, с техникой.

На вопрос - вы кто? Им ответили, а мы - это вы (назвались иркутским ООО). Потом был кипишь,
иркутских геологов под стволы, аэролодки под нож. Беспредел, скажете? Не, это нормально,
это ж Баунт. Иркутяне оказались упрямые и намека не поняли, решили добиваться
справедливости и правосудия. Кому только не писали, прокуратура, ФСБ, Путин. Тишина. Зато
на самих иркутян заводят уголовные дела на пустом месте, в рамках одного из них бурятский
УБЭП не поленился и приехал на домашний адрес руководителя в Иркутске и устроил там
мордобой. Как говорят сами иркутяне, они сейчас страдают от нефритовой мафии, которая
плотно работает с МВД Бурятии. Схема выглядит так.

В ЗГРП замом руководителя работает некий человек, который контролирует всю эту коляску.
Он был главным нелегальным нефритчиком в Баунте еще во времена Дылачи. Он собирает
народ, берет дань и улаживает вопрос с ментами. Иначе как бы они смогли там так долго
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работать? Там ведь не только незаконная добыча, но и колоссальный урон окружающей среде.
Протекшие бочки с топливом, изрытые русла рек. У нас прокуратура возбуждается по гораздо
менее серьезным эпизодам. А тут тишина.

Более того, человек, к которому ведут все ниточки - заместитель министра МВД,руководитель
УБЭП Игорь Никитчук бодро рапортует о победе над черными копателями! В то же самое
время, когда он за этих копателей впрягается по полной и морщит легальных собственников
участка. Довольно забавно получается.

-

Кстати, еще любопытный факт, почти все частные вертолеты в Бурятии используются в
перевозке неучтенного и самого дорогого нефрита. Вертолет погибшего Сергея Рогова не раз
был замечен на Цыпе. Так что я была права, когда увидев приземлившийся вертолет на
Селенге, подумала на нефритчиков.

-

Крупнейший же держатель вертолетного парка в Бурятии это Леонид Белых, авиакомпания
Баргузин, там уже МИ-8. Их часто видят в Баунте.

Сессия Хурала: мы не скучали

Телеграмм-каналы, как водится, внимательно следили за очередной сессией Народного Хурала, прошедшей
на минувшей неделе. Досталось всем этажам главного здания Площади Советов – тоже уже по доброй
традиции.

"Вся бурятская рать" (с) (@burpolit)

Вчерашние наезды депутатов Народного Хурала о кадрах в правительстве Бурятии и
госслужащих республики вообще - это лукавый популизм.

Дело в том, что депутаты Хурала - они не вчера с Марса прилетели. Тем более председатели и
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зампреды комитетов. И касаемо численности госслужащих, и их зарплат, и общих ежегодных
затрат на них - им известны алгоритмы. Там нет тайн секретов. А если кто не в теме, то болван,
не желающий готовиться к повестке сессии. Как например тот, кто хотел повысить зп нижнему
звену до 40 тысяч. Это означает единовременное повышение фонда на охулиард-другой во
всей вертикали. Народ озвереет.

Или например, коммунист Егор Олзоев, больше всех выступающий вчера по кадровому
вопросу. Он ведь не один десяток лет проработал на госслужбе, возглавлял агентство по
госзакупкам. И он прекрасно знает о потоках госслужащих, куда зачем сколько. И он, сейчас
получающий нехилую зарплату в Хурале, прекрасно осознает как в его бывшем агенстве по
закупкам офисный персонал работает за сущие копейки, при громадных объемах работы. Чего
дурака то включать поимев микрофон?

Иринчей Матханов громогласно кричит о кадровом кризисе, просто не слушая выступление
главы администрации Баира Цыренова, где он прямым текстом депутатам и говорит -
создание новой концепции кадровой политики Бурятии. У Иринчея, как и других депутатов
есть все полномочия участвовать в ней, а не с трибуны под диктофоны СМИ тешить свое
политическое эго.

Но пока отдельные депутаты Народного Хурала только гоняют из пустого в порожнее,
намеренно расчесывая эмоции населения Бурятии.

-

БурКОПсоюз (@bcsoyuz)

Бюджет, кадры правительства и проблемы "ЭкоАльянса" - в Улан-Удэ стартовала очередная
сессия Народного Хурала. И с самого ее начала депутат от ЛДПР Сергей Дорош перехватил
повестку у коммунистов и назвал работу правительства Бурятии по вакцинации
неэффективной. Заодно призвал не вводить новые ограничения, в том числе QR коды в
маршрутном транспорте.

Синие ходят первыми и выигрывают.

-

Депутаты Хурала отказались принять законопроект, вводящий штрафы для бизнеса за отказ от
подключения к коммунальным сетям. Проект был призван ужесточить ответственность для
бизнесменов за использование котельных, тем самым улучшив экологию в задыхающемся
Улан-Удэ. Но депутаты высказались против, значит дышать мы будем этой гадостью еще долго.
Хотя по факту урон от предприятий - капля в море. Основная проблема - частный сектор.

Закупаем противогазы, товарищи!

Бурятия. Дальше некуда (@bur24)

Из онлайна Бабра с сессии Народного Хурала:

10:03. Коммунистку Чимитцыренову (избралась в Хурал на довыборах в сентябре)
единороссовское большинство не пустило в комиссию по мандатам и депутатской этике. Все
просто - эту комиссию депутаты используют для травли тех же коммунистов, лишения их
мандатов и банального запугивания. Понятно, что "красных" голосов им там не надо. Мерзкая
история, на самом деле.

10:05. И это очень задело Буда-Ширапа Батуева, тоже коммуниста. Свои претензии он, правда,
почему-то кидает председателю парламента Владимиру Павлову. И пытается вынести на
голосование вопрос о недоверии спикера. Но бело-голубое братство не позволяет это сделать,
конечно.

Ньюбур (@newbur_true)

Буда-Ширап Батуев выразил недоверие спикеру Хурала Бурятии.
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Депутат Буда-Ширап Батуев на очередной сессии выразил недоверие спикеру Народного
Хурала Владимиру Павлову. По мнению депутата, председатель парламента нарушал
регламент.

- Ведете сессию как лично вы хотите, а не в соответствии с регламентом. За постоянное
нарушение регламента ставлю на голосование вопрос о несоответствии должности спикера
НХ РБ, - обратился он к коллегам и председателю.

Представитель регламентной комиссии Хурала Игорь Зубарев, впрочем, отметил, что с их
стороны никаких нарушений не зафиксировано, но если коллега может назвать конкретные
пункты, то можно это обсудить. И в целом он призвал коллегу быть не эмоциоальным, а дать
конкретику.

Поскольку дальнейших комментариев не последовало, Владимир Павлов вышел из ситуации,
заявив, что регламентная группа не увидела нарушения. После этого продолжил ведение
сессии.

svoboda_uu (@svoboda_uu)

Сессия Народного Хурала РБ с докладом о ситуации в кадровой системе на 6:13:45.

Итак, по состоянию на 01.10.2021 деятельность органов государственной власти и органов
местного самоуправления обеспечивают 1 316 государственных гражданских и 2 263
муниципальных служащих. По гендерному составу 71 % составляют женщины.

Количество работников органов государственного управления, имеющих стаж работы до 1
года, составляет 106 (8 %), от 1 до 5 лет – 250 (19 %), от 5 до 10 лет – 266 (20 %), от 10 до 15 лет – 216
(16 %), от 15 лет и выше – 478 (36 %).
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Также читайте эксклюзивную информацию в соцсетях: 
- Телеграм 
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- ВКонтакте 
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Связаться с редакцией Бабра в Бурятии:
bur.babr@gmail.com
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эл.почта: eqquatoria@gmail.com
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эл.почта: babrmarket@gmail.com
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